50. D. Miguel Angel Sánchez León.
51. D. Ignacio de la Fuente Misas.
52. D. Alejandro Estébanez Infante.

La incorporación de los interesados a su nuevo destino de-berá efectuarse en el plazo máximo de treinta días naturales, a contar de la fecha de la publicación de su admisión en el «Boletín Oficial del Estado», según lo dispuesto en el artículo 24 del Reglamento citado, llevando aparejado el incumplimiento de esta obligación la nulidad del nombramiento, considerandose como renuncia a la plaza si no hubiere obtenido la correspon-

diente prórroga de incorporación.

Durante la primera mitad del citado plazo, los interesados deberán presentar ante esta Novena Jefatura Regional de Carreteras, la siguiente documentación:

Primero: Certificación de nacimiento, expedida por el Registro Civil.

Segundo: Certificación de antecedentes penales.
Tercero: Declaración jurada de no haber sido expulsado de otro Cuerpo u Organismo del Estado.

En caso de ostentar la condición de operario de Obras Pú-

blicas, presentarán únicamente la certificación de nacimiento. La no presentación de estos documentos en el plazo señalado, salvo en caso de fuerza mayor debidamente justificada, producirá la anulación de la admisión, sin perjuicio de la responsa-bilidad en que se haya podido incurrir por falsedad en la ins-

Asimismo, deberán los interesados manifestar por escrito a esta Jefatura Regional, también durante la primera mitad del plazo de treinta días naturales, a qué provincia desean ser des-tinados, indicando, por orden de preferencia, las tres en cuyas

plantillas se cubren las vacantes.

Valladolid, 11 de mayo de 1978.—El Ingeniero Jefe regional.—

15742

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Guadalajara por la que, se hace público el resultado del concurso-oposición celebrado el dia 17 de enero de 1978 para proveer plazas de Camineros del Estado en la plantilla de dicha Jefatura.

En el «Boletín Oficial del Estado» número 219, de fecha 13 de septiembre de 1977, se publicó anuncio de convocatoria de convocatoria de concurso-oposición libre, de carácter nacional, para prover plazas vacantes en la plantilla de Camineros del Estado, en la provincia de Guadalajara.

Celebrado el concurso-oposición, la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas, con fecha 10 de marzo de 1978, ha resuelto aprobar la propuesta de admisión como Camineros del Estado, afectos a la plantilla de la provincia de Guadalajara, de los siguientes aspirantes, por el orden de preferencia que se relacionan:

- D. Julián Padrino Murillo.D. Hernando Plaza Jiménez.

- D. Angel Abad Martinez.
 D. Angel Gonzalo Antón.
 D. Pedro Cabellos de Mingo.
 D. Francisco Vicente Temprado.
 D. Pablo Cabellos Vicente.
- D. Quintín Navarro Granizo, y
- D Esteban Herranz Sanz.

Los concursantes aprobados deberán incorporarse a su nuevo destino en el plezo máximo de treinta días naturales, a contar de la fecha de esta resolución en el Boletín Oficial del Estado», debiendo presentar durante la primera mitad del plazo de in-corporación al trabajo la documentación enumerada en el ar-tículo 22 del vigente Reglamento General del Personal de Cami-neros del Estado, que constará de los documentos siguientes:

- a) Certificación de nacimiento, expedida por el Registro Civil.

b) Certificación de antecedentes penales.
 c) Declaración jurada de no haber sido expulsado de otro Cuerpo u Organismos del Estado.

Lo que se hace público para general conocimiento, en cumplimiento de lo que establece el artículo 21 del Reglamento General del Personal de Camineros de Estado de 30 de noviembre de 1973.

Guadalajara, 18 de abril de 1978.—El Ingeniero Jefe, José Luis Montalvo.—6.648-E

15743

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivír por la que se designa el Tribunal calificador del concurso-oposición libre, convocado para cubrir dos p'azas de Peritos de Obras Públicas vacantes en dicho Organismo.

Transcurrido el plazo para interponer recurso de reposición contra la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos

al concurso-oposición libre, para cubrir dos plazas de Peritos de Obras Públicas, vacantes en la plantilla de personal propio de esta Confederación Hidrográfica del Guadalquivír, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado», de fecha 10 de mayo de 1977, y no habiéndose interpuesto recurso alguno dentro del plazo hábil,

Esta Dirección ha resuelto designar los siguientes Tribunales

para calificar dichas pruebas selectivas.

Presidente: Don Mariano Palancar Penella, Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivír.

Don Manuel Rus Velázquez, Ingeniero Jefe del Gabinete Técnico de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivír.

Técnico de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir.

Don Francisco Ruiz Saborido, Jefe de la Sección de Régimen Interior e Informes, Delegación Provincial de Obras Públicas y Urbanismo. Sevilla, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don José Pérez Valdivieso, adscrito a la Octava Jefatura Regional de Carreteras, en representación de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo.

Secretario: Don Juan Ortuño Jiménez, Jefe del Negociado de Bienes Patrimoniale; de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivír.

Tribunal suplente

Presidente: Don José María Sánchez del Corral, Ingeniero Jefe del Departamento de Ingeniería Sanitaria de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivír.

Don Feliciano Modamio Díaz, Ingeniero Técnico de Obras Públicas, Jefe del Negociado de Asistencia Tecnológica de la Sección Tercera de Explotación de la Confederación Hidrográ-

fica del Guadalquivir.

Doña Isallel Trujillo Rodríguez, Jefe de la Sección de Vivienda, Arquitectura y Urbanismo. Delegación Provincial de Obras Públicas y Urbanismo, Sevilla, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Jesús Valdívia Garzón, adicrito a la Comisaría de Aguas del Cuadalquivir en representación de la Subsecretaría del

del Guadalquivir, en representación de la Subsecretaria del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo.

Sevilla, 15 de mayo de 1978.—El Ingeniero Director, Mariano Palancar Penella.

15744

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Pasajes por la que se aprueba la lista definitiva de ad-mitidos para las pruebas selectivas restringidas a fin de cubrir una plaza vacante de Oficial ad-ministrativo en la plantilla de dicho Organismo.

Transcurrido el plazo de reclamaciones contra la lista provisional de admitidos para las pruebas selectivas restringidas para cubrir una plaza de Oficial administrativo, vacante en la plantilla de este Organismo, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 1 de abril de 1978 y en el tablón de anuncios de la Junta del Puerto de Pasajes, sin haberse presentado ninguna, queda la misma elevada a definitiva.

La lista definitiva de solicitantes es la siguiente:

Don Isaac Oyarzábal Múgica (D. N. I. 15.011.315). Don Antonio González Jerez (D. N. I. 14.980,215).

Contra esta lista definitiva podrán los interesados interponer recurso de reposición en el plazo de quince días.

Pasajes, 19 de abril de 1978.—El Presidente, Ramón Vizcaíno

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

15745

Ezquerra.

ORDEN de 7 de abril de 1878 por la que se acepta la renuncia al excelentisimo señor don Francisco Bellot Rodríguez, Presidente del Tribunal del con-curso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Botánica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Valencia.

Ilmo. Sr.: En atención a las razones aducidas por el excelentísimo señor don Francisco Bellot Rodríguez. Presidente del Tribunal nombrado por Orden ministerial de 12 de enero de 1978 («Boletín Oficial de Estado» de 21 de febrero), para la provisión de la plaza de Profesor Agregado de «Botánica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Valencia.

Este Ministerio ha resuelto que cese en la expresada Presidencia, debiendo ser sustituido por el Presidente suplente exce-

lentísimo señor don Ignacio Docavo Alberti.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid. 7 de abril de 1978.—P. D., el Subsecretario, Antonio
Fernandez-Galiano Fernández.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

15746

ORDEN de 11 de abril de 1978 por la que se nombra la Comisión especial del concurso de tras-lado de la cátedra de «Química analítica» de la Facultad de Química de la Universidad Complu-

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 5.º

de la Ley de 24 de abril de 1958,

Este Ministerio ha resuelto nombrar la Comisión especial
que emitirá propuesta para resolución del concurso de traslado,
anunciado por resolución de 14 de noviembre de 1977 (-Boletín
Oficial del Estado- de 13 de diciembre), para provisión de
la cátedra de «Química analítica- de la Facultad de Química de la Universidad Complutense, que estará constituida en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Mateo Díaz Peña.

Vocales:

Don Fermín Capitán García, don Enrique Gutiérrez Ríos, don Segundo Jiménez Gómez y don Francisco Pino Pérez, Catedráticos de las Universidades de Granada, el primero; de la Complutense, el segundo; de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid, el tercero, y de la de Sevilla, el cuarto

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Juan Sancho Gómez.

Vocales suplentes:

Don Francisco Bermejo Martínez, don Felipe A. Calvo Calvo, don Francisco Bosch Reig y don Jesús Hernandez Méndez, Catedráticos de las Universidades de Santiago, Complutense, Valencia y Salamanca, respectivamente.

Los Vocales de esta Comisión especial figuran nombrados en el orden quee señala el mencionado artículo 5.º de la Ley

de 24 de abril de 1958.

Lo digo a V.I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V.I. muchos años.

Madrid 11 de abril de 1978—P.D., el Subsecretario, Antonio Fernández-Gallano Fernández.

Ilmo. Sr Director general de Universidades.

15747

ORDEN de 12 de abril de 1978 por la que se aprueba propuesta de opositores aprobados en el concurso-oposición a plazas de Profesores adjuntos de Universidad en la disciplina de «Fisiología ge-neral y Bioquímica y Fisiología especial» (Facultad de Medicina).

Ilmo. Sr.: Terminados los ejercicios del concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 29 de septiembre de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de octubre) para la provisión de dos plazas de «Fisiologia general y Bioquímica y Fisiologia especial» (Facultad de Medicina), del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, y elevada propuesta de los opositores aprobados por el Tribunal correspondiente,

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en la norma 8.1 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 26), ha tenido a bien aprobar la referida propuesta a favor de los señores que a continuación se relacionan:

Don Federico Pallardo Salcedo, 5,65 puntos. Don Miguel Lucas Lucas, 4,63 puntos.

Los interesados aportarán ante la Dirección General de Universidades en el plazo de treinta días, a contar del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», los documentos relacionados en la norma 9.1 o, en su caso, 9.2 de la mencionada Orden ministerial de 23 de agosto de 1976.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 12 de abril de 1978.—P. D., el Director general de
Universidades, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

15748

ORDEN de 13 de abril de 1978 por la que se declara desierto el concurso-oposición a la plaza de Pro-fesor agregado del grupo IV «Sistemas de repre-sentación y dibujo» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Ilmo Sr.: Celebrado el concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado del grupo IV «Sistemas de representación y dibujo» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Barcelona, anunciado por Orden ministerial de 23 de enero de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de febrero).

Este Ministerio de conformidad con la propuesta formulada por el Tribunal, ha resuelto declarar desierto dicho concurso-oposición

oposición.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 13 de abril de 1978.—P. D., el Director general de
Universidades, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

15749

ORDEN de 14 de abril de 1978 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concursoeposición, turno libre, para provision en propiedad de una plaza, vacante en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, disciplina Grupo XX «Construcción II» (Escuela Técnica Superior de Arguntetura) quitectura).

Ilmo Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos 2211/1975 y 2212/1975, de 23 de agosto, y Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 (*Boletín Oficial del Estado» del 26), Este Ministerio ha dispuesto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, turno libre anunciado por Orden ministerial de 2 de julio de 1977 (*Boletín Oficial del Estado» de 22 de agosto) para la provisión en propiedad de las siguientes plazas, vacantes en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad: Grupo XX «Construcción II» (Escuela Técnica Superior de Arquitectura), una plaza.

Tribunal titular

Presidente: Excelentísimo señor don Víctor D'Ors Pérez-Peix. Vocal primero: Don Antonio Cámara Niño, Catedrático de Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal segundo: Don Aurelio Gómez de Terreros Sánchez, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura

de Sevilla.

Vocal tercero: Don Rafael Dal-Re Tenreiro, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal cuarto: Don Antonio Camuñas Paredes, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal quinto: Don Antonio García Valcarce, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla.

Vocal sexto: Don Rafael Fernández-Huidobro Pineda, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Tribunal suplente

Presidente: Excelentísimo señor don Carlos Benito Hernández

Vocai primero: Don Manuel de Solá-Morales de Roselló, Ca-

Vocai primero: Don Manuel de Solá-Morales de Roselló Catedrático de la Universidad Politécnica de Barcelona.
Vocai segundo: Don José A. Torroja Cavanillas, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.
Vocal tercero: Don Javier de Cárdenas Chávarri, Catedrático de la Universidad Politécnica de Barcelona.
Vocal cuarto: Don Juan Montero Pazos, Catedrático de la Universidad Politécnica de Barcelona.
Vocal quinto: Don Rafael de Heredia Scasso, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.
Vocal sexto: Don Vicente Cudós Samblancat Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conccimiento y efectos. Dios guarde a V. I. Madrid, 14 de abril de 1978.—P. D., el Subsecretario, Anto-

nio Fernández-Galiano Fernández.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

15750

ORDEN de 14 de abril de 1878 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, turno libre, para la provisión de una plaza en propiedad vacante en el Cuerpo de Pro-fesores Adjuntos de Universidad «Preparación me-cánica de minas (Laboratorio)» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas).

Ilmo, Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos 2211/1975 y 2212/1975, de 23 de agosto, y Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 (*Boletín Oficial del Estado» del 26).